



Esta semana hemos contado en los micrófonos de Uhintifada con la colaboración de Alejandro Perez, miembro del colectivo internacionalista Rincón Cubano Granma de Cantabria. Hace unos meses que tuvimos conocimiento del trabajo de esta organización cuando se pusieron en contacto con nosotras con la intención de difundir nuestro programa en el centro social Itaca de Torrelavega. Rincon Cubano Granma lleva 15 años trabajando la solidaridad internacionalista, estableciendo relaciones principalmente con Cuba. Desde hace unos 4 años, además, han extendido su actividad solidaria a Palestina, y han puesto en marcha varios proyectos de colaboración con ONGs locales. El pasado septiembre realizaron su segunda brigada a Palestina, en la que además de reunirse con sus contrapartes locales recabaron testimonio directo de la situación que se vive en Cisjordania. De todos esos contactos en Palestina han extraído una conclusión unánime: el movimiento BDS es la herramienta más efectiva para apoyar desde aquí a la causa palestina.

+Video

```
swfobject.embedSWF('/plugins/content/avreloaded/mediaplayer.swf','avreloaded0','300','20','9.0.124','/plugins/content/avreloaded/expressinstall.swf',{file:'https://ia902607.us.archive.org/32/items/Uhintifada194CrnicaDelMovimientoDeSolidaridadConPalestinaEn/uhintifada194.mp3',width:'300',height:'20',showeq:'false',searchbar:'false',enablejs:'false',autostart:'false',showicons:'true',showstop:'false',showdigits:'true',showdownload:'false',usefullscreen:'true',backcolor:'0xFFFFFF',frontcolor:'0x000000',lightcolor:'0x000000',screencolor:'0x000000',overstretch:'false'},{allowscriptaccess:'always',seamlesstabbing:'true',allowfullscreen:'true',wmode:'transparent',bgcolor:'#FFFFFF',menu:'true'}, {id:'p_avreloaded0',styleclass:'allvideos'});
```